

Jugendforum Magdeburg  
Im Brunnenhof 9  
39126 Magdeburg

Landeshauptstadt Magdeburg  
Büro des Oberbürgermeisters  
Frau Gensch

**Betreff: Stellungnahme zum Antrag A0211/08 „Einblicke ins Rathaus für Studenten“  
der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jugendforum Magdeburg begrüßt die Initiative der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen zur Einbringung eines Antrages betreffs des Projektes "EinBlick ins Rathaus". Dies zeigt, dass die politische Relevanz erkannt wird und zeugt von überaus positiver Resonanz auf die bisherige Durchführung.

Das Jugendforum Magdeburg weist jedoch darauf hin, dass es sich bei unserer Tätigkeit um das Wirken ehrenamtlicher Jugendlicher handelt, die stets bemüht sind Projekte umzusetzen, jedoch in einem selbstgesetzten zeitlichen Rahmen.

Eine Durchführung dieses Projektes ist auch vom Jugendforum, sollten es zeitliche und personelle Ressourcen zulassen, für dieses Jahr gewünscht. Allerdings wird betont, dass eine Verpflichtung durch den Stadtrat zur Durchführung des Projektes wenig sinnvoll erscheint. Jugendliche Ehrenamtliche können nicht der Adressat eines Stadtratsbeschlusses sein.

Zudem bedauern wir die Form der Auseinandersetzung mit der Thematik. Wenngleich wir diesen Antrag grundlegend begrüßen, hätten wir uns über eine persönliche Absprache, in der Einzelheiten der Durchführung hätten besprochen werden können, sehr gefreut. Wir bedauern, dass wir als Adressaten der Durchführung nicht in die Planung um diesen Antrag mit einbezogen wurden.

Das Jugendforum Magdeburg konzipierte im Rahmen des Projektes "Einblick ins Rathaus" einige öffentlichkeitswirksame Broschüren und einen virtuellen Rundgang im Internet, der jederzeit von jedermann genutzt werden könnte. Diese Form des aufbereiteten Informationsmaterial ist fertig und liegt bereit. Auf unser Angebot an das Amt 13, die Erzeugnisse wahrzunehmen, wurde nicht reagiert. Auch die Idee, eine dauerhafte Ausstellung über die einzelnen Räume zu installieren, fand keinen Anklang.

Gerne sind wir bereit der Stadt sowohl den virtuellen Rundgang als Feature für die Homepage der Stadt anzubieten, als auch die aufbereitete Broschüre über das Rathaus zur Verfügung zu stellen. Des Weiteren ist das Jugendforum Magdeburg gerne bereit, sich über sinnvolle und nötige Maßnahmen zu unterhalten, die eine vom Stadtrat gewünschte Umsetzung des Projektes erfordert.

Dennoch weist das Jugendforum Magdeburg darauf hin, dass der Antrag in dieser Formulierung abzulehnen ist.

Mit freundlichen Grüßen  
Vorstand Jugendforum Magdeburg

Stefan Vogt und Kevin Lüdemann